



今日はメディアコントロールデーです

毎月13日は、しらかし台小学校の「メディアコントロールデー」です。今月も、各ご家庭での取組をよろしくお願ひします。

さて、早いもので、2学期も折り返し地点を迎えました。しらかし台小学校は、7月から続いた新型コロナウイルス感染が9月末に一段落し、子どもたちは元気いっぱい学校生活を送っています。



いよいよ学習発表会です！

昨日、学習発表会のリハーサルを行いました。

令和元年度までは「学芸会」という名称で行われていた行事ですが、コロナ禍で今までどおりに劇を行うのは難しいことから、「学習発表会」という名称に変更し、普段の学習の様子や成果を見ていただく行事にしました。

また、感染症予防対策として、

- ① 保護者の皆様の人数制限を行います（各家庭1名）。
- ② 体育館入口で保護者の皆様の健康観察を行います。
- ③ 体育館を全照、常時換気します。
- ④ プログラムごとに保護者の皆様の入れ替えを行います。
- ⑤ プログラムごとに保護者席の消毒を行います。

保護者の皆様にはたくさんのご不便をおかけしますが、コロナ禍での行事であることにご理解いただき、ご協力をよろしくお願ひします。



【初めての学習発表会に臨む1年生】



【最後の学習発表会に臨む6年生】